

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

La Universidad Francisco de Paula Santander informa a la comunidad universitaria que en horas de la mañana se accidentó un bus perteneciente a la institución, el cual se dirigía a una mina de fósforo ubicada en el municipio de Sardinata con el objetivo de realizar prácticas académicas, en cumplimiento de los objetivos misionales de docencia, investigación y extensión.

En el bus viajaban el conductor, 27 estudiantes y un docente del programa de Ingeniería de Minas, indicios preliminares, indican que una falla mecánica en el automotor sería la causa del incidente que afortunadamente no dejó víctimas, ni hechos que lamentar.

Rubén Darío Santiago Salazar, gerente de la Clínica Santa Ana, informó que al centro médico ingresaron ocho estudiantes y un docente con contusiones leves y laceraciones, presentando una recuperación favorable, por lo que no fue necesaria su hospitalización.

El hecho ocurrió en la vía que comunica la capital nortesantandereana con el municipio de El Zulia, sector de Cerro Pico.

El bus cuenta con revisión técnico mecánica expedida el 28 de mayo del presente año por el Centro de Diagnóstico Automotor de Cúcuta Ltda (Cedac) y demás documentos completamente en regla, según verificación de la Policía Vial.

La UFPS tiene como misión formar profesionales integrales comprometidos con la solución de problemas del entorno y que buscan el desarrollo sostenible de la región.

Claudia Elizabeth Toloza Martínez

Rectora (E)

Universidad Francisco de Paula Santander

rectoria@ufps.edu.co